

先週の水曜日に4年生は科学館に行ってきました。先日の3年生と同じように行き帰りのマナーがとても良かったです。今回は遠足とは違い、社会見学といい、学校の外での学習でした。学校の外ではいつもと違う体験ができるので、その学びを大切にして欲しいです。

1, 2年生は生活科でいろんな毎日の生活に関する事を勉強しています。その生活科が3年生からは社会科と理科という教科になります。科学館では主に理科に関する学習を、いろいろな体験をしながら学んできました。勉強では「不思議だな?」「なんでそうなるのかな?」「このことをもっと知りたいな」などと思うことが大切です。

先生は星座や惑星などの天体のことが、みなさんと同じ小学生の頃からとても好きな勉強でした。結局、買ってもらえませんでしたが、天体望遠鏡がとても欲しかったのを覚えています。今回はプラネタリウムでお話を聞けて、先生もとても楽しかったです。

ところで、明日は夏至といって日本では昼が一番長い日になります。季節によって太陽が見える時間が長かったり、短かったりすることが不思議ではありませんか？先ほど先生が言った不思議だからもっと知りたいなどと思う気持ちのことを好奇心と言います。みんなには、いろいろなことに興味を持って好奇心を大切にしていって

欲しいと思います。自分が好きだなと思うことは、いくらでも時間をかけることができると思います。小学生の間にいろいろなことに興味を持って、「自分はこれが好きだな」を増やしていってくださいね。